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Niedersächsischer Skiverband e. V. 
Geschäftsstelle 
nsv-buero@t-online.de, 05323-9872440,  
Am Rathaus 3, 38678 Clausthal-Zellerfeld 
 

Protokoll 
Vertreterversammlung 
des Niedersächsischen Skiverbandes e. V. 
 
Termin: 31.08.2024 Ort: Vereinsheim SC Buntenbock, An der 

Trift 6 B, 38678 Clausthal-Zellerfeld 

Beginn: 10:10 Uhr Ende: 13:50 Uhr 

 

Anwesende Mitglieder HA: 
1. Präsident Jens Ackermann 
2. Vizepräsident/LS Ulrich Leismann 
3. Vizepräsident/BS Elea Sophie Erdtmann 
4. Schatzmeister Mario Medico 
5. Vorsitzender Strukturkommission Detlef Diener, entschuldigt 
6. Sportwart Alpin Henning Röbbel 
7. Sportwart Biathlon Dr. Sebastian Röthele, Vertreter Rico Uhlig 
8. Sportwart Skilanglauf Nico Hausmann 
9. Sportwart Skisprung/Nord. Komb. Jens Koch 
10. Referent Seniorenwettkampfsport Dirk Tünnermann, entschuldigt 
11. Referent Kampfrichterwesen Michael Schwarz, entschuldigt 
12. Referent Alpin Oliver Nieß, entschuldigt 
13. Referent Snowboard Christian Pfalzgraf, entschuldigt 
14. Referent Skitour Christian Schomburg 
15. Referent Nordic Sports/Skilanglauf Michael Wildenhayn 
16. Referent Schulsport und Jugend Guido Appel 
17. Referent Schonskilauf Senioren Peter Begemann 
18. Referent DSV-Skischulen im NSV Jens Zeiler 
19. Beauftragter Umweltfragen Lars Michel 
20. Beauftragter Presse und Öffentlichkeit Eike Bruns, entschuldigt 
21. Beauftragter Anti-Doping Fabian Hartig, entschuldigt 
22. Leitung Sportstätten LLZ Harz N. N. 
23. Beauftragte Sportstättenbau N. N. 

 
Geschäftsstelle: Ulrike Schoof 
 Susanne Barke 
 
Vereine: SC Altenau 
 SC St. Andreasberg 
 SC Bad Grund 
 LSKW Bad Lauterberg 
 WSV Braunlage 
 SC Buntenbock 
 BTSV Braunschweig 
 SC 111NN Braunschweig 
 WSV Braunschweig 
 WSV Clausthal-Zellerfeld 
 SK Goslar 
 Hagener SV 
 SC Hameln 
 Hildesheimer SK 
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Geschäftsstelle 
 

 SV Jembke 
 SG Nordschaumburg 
 SSC Springe 
 SK Torfhaus 
 Wolfenbütteler SV 1921 
 
Gäste:  MdB Dunja Kreiser ab TOP 2.1 
 Ehrenpräsident Walter Lampe 
 Ehrenpräsident Andreas Naeschke 
 Ehrenmitglied Kurt Lütjens 
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Niedersächsischer Skiverband e.V. 
Geschäftsstelle 
 

Tagesordnung: 
 

TOP 1 Administratives/Organisatorisches 
1.1 Begrüßung und Grußworte der Gäste 
1.2 Feststellung der Beschlussfähigkeit und Anwesenheit 
1.3 Gedenken an die Verstorbenen 
1.4 Genehmigung des Protokolls der VV vom 02.09.23 
1.5 Genehmigung der Tagesordnung/Anträge zur Tagesordnung 

 
TOP 2 Ehrungen 

2.1 Sportler des NSV 2023/2024 
2.2 Ehrungen 

 
TOP 3 Jahresberichte/aktuelle Ergänzungen/Aussprache 

3.1 Präsidium 
3.2 Sportwarte Fachbereich Leistungssport/Wettkampfsport 
3.3 Referenten Fachbereich Ausbildung/Breitensport 
3.4 Weitere Referenten und Beauftragte, einschl. Strukturkommission 

 
TOP 4 Haushalt und Entlastung 2023, Status 2024, Plan 2025 

4.1 Bericht des Schatzmeisters und Aussprache 
4.2 Bericht der Rechnungsprüfer 
4.3 Entlastung des Präsidiums und des Hauptausschusses 

 
TOP 5 Neuwahlen – Wahl des Wahlleiters 

5.1 Präsident 
5.2 Vizepräsident/in Ausbildung/Breitensport 
5.3 Vizepräsident/in Leistungssport/Wettkampfsport 
5.4 Schatzmeister 
5.5 Rechnungsprüfer (2 + 2) 
5.6 Sportwarte/Innen und Referenten/Innen und Beauftragte mit Stimmrecht im 

Hauptausschuss 
5.7 Vorsitzender Strukturkommission 

 
TOP 6 Verschiedenes 
 Vertreterversammlung 2025 – am 06.09.25 in       
 
 
Abschluss beim gemeinsamen Imbiss 
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Niedersächsischer Skiverband e.V. 
Geschäftsstelle 
 

TOP  Erledigung 
durch 

1 
1.1 

Administratives/Organisatorisches 
Begrüßung und Grußworte der Gäste 
U. Leismann begrüßt als 2. Vorsitzender des SC Buntenbock die Anwe-
senden und berichtet kurz über den Verein. 
Anschließend begrüßt Präsident J. Ackermann die Mitglieder der VV und 
die Gäste, besonders die Ehrenpräsidenten A. Naeschke und W. Lampe. 
 

 

1.2 Feststellung der Beschlussfähigkeit und Anwesenheit 
J. Ackermann stellt fest, dass die Einladung ordnungsgemäß erfolgt und 
die Beschlussfähigkeit bei 650 von 858 Stimmen gegeben ist. 
 

 

1.3 Gedenken an die Verstorbenen 
J. Ackermann bittet die Anwesenden, sich zum Gedenken der im letzten 
Jahr Verstorbenen, stellvertretend Werner Feld (ehemaliger Sportwart nor-
disch und Mitbegründer der Tour de Harz), Michael Leuner (ehemaliger 
Sportwart Biathlon) und Matthias Ahrens (erfolgreichster Skiläufer des SK 
Oker in den 70er und 80er Jahren und mehrfacher Sportler des Jahres der 
Stadt Goslar) von den Plätzen zu erheben. 
 

 

1.4 Genehmigung des Protokolls der VV vom 02.09.23 
Das Protokoll vom 02.09.23 ist fristgemäß versandt worden. Einwände 
sind nicht erfolgt. Es wird – einstimmig – genehmigt. 
 

 

1.5 Genehmigung der Tagesordnung/Anträge zur Tagesordnung 
Anträge sind nicht eingegangen. 
 

 

2 
2.1 

Ehrungen 
Sportler des NSV 2023/2024 
Biathlon: 
Noah Seidel, SC Buntenbock, Jugend 17, 3 x 3. Platz im JOKA Deutsch-
land Pokal, 3. Platz der Gesamtwertung DP 
Aaron Jakobs, WSV Clausthal-Zellerfeld, Jugend 16, 3 x 2., 1 x 3. Platz im 
JOKA Deutschland Pokoal, 5. Platz Gesamtwertung DP 
Manga Fouda Youtabat, SC Buntenbock, Jugend 13, 7. Platz Gesamtwer-
tung im Deutschen Schüler Cup 
Klara Hertel, SC Buntenbock, Jugend 15, 8. Platz Gesamtwertung im 
E.INFRA Deutschen Schüler Cup 
Liv Hildebrand, WSV Clausthal-Zellerfeld, Jugend 15, 10. Platz Gesamt-
wertung im E.INFRA Deutschen Schüler Cup 
Alpin: 
Felix Luginsland, SC St. Andreasberg, 2. Platz U18 Gesamtwertung DSL-
Cup (Deutschland-Pokal) 
Martin Georgiev, SC Bad Grund, 3. Platz U18 Gesamtwertung DSL-Cup 
(Deutschland-Pokal) 
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David Lerche, SC 111NN Braunschweig, 1. Platz Gesamtwertung U12 
Kids Cross Quali Region 1 
Langlauf: 
Leon Trebuschenko, SC Buntenbock, 3 x 3. Platz Schülercup, gesamt 5. 
Platz 
Jannes Nothdurft, SC Buntenbock, 3 x 5. Platz Schülercup, gesamt 8. 
Platz 
Janne Hausmann, SC Buntenbock, 1 x 8. Platz Schülercup 
Lasse Dorn, SC Buntenbock 1 x 2. Platz, 1 x 8. Platz, gesamt 15. im 
Deutschlandpokal 
Milena Protte, SK Oker, 1 x 9. Platz, 2 x 10. Platz Deutschlandpokal 
Anton Schaper, Eintracht Braunschweig BTSV, Gesamtdritter seiner Al-
tersklasse im Deutschlandpokal 
Skisprung: 
Nando Riemann, WSV Braunlage, D/C Kadermitglied im DSV, im 
Deutschlandpokal 7 x unter den besten Drei, 2. Platz bei den Deutschen 
Meisterschaften der Junioren, Teilnahme am FIS-Cup, Finalteilnahme und 
erste FIS-Punkte, 
„Nachwuchssportler des Jahres“ im Kreissportbund Goslar 
 
J. Ackermann begrüßt D. Kreiser, MdB. Sie hält ein kurzes Grußwort und 
stellt weitere Fördermittel in Aussicht. Ein Dank spricht sie aus für die Aus-
richtung der Veranstaltung und an Alle, die sich für den Sport engagieren. 
 

2.2 Ehrungen 
J. Ackermann zeichnet folgende Mitglieder in Würdigung der verdienst- 
vollen Arbeit für den Skisport in Niedersachsen mit der silbernen Verbands-
nadel aus: 
Sven Münch vom SC Buntenbock 
Tobias Krämer, Skiinternat 
 
Folgende Mitglieder werden mit der goldenen Verbandsnadel ausgezeich-
net: 
Bernd Wagner vom SC Bad Grund, H. Röbbel stellt ihn kurz vor und erläu-
tert seine Verdienste 
Mario Medico, Schatzmeister 
 

 

3 
3.1 

Jahresberichte/aktuelle Ergänzungen/Aussprache 
Präsidium 
J. Ackermann erläutert, dass im LLZ Sonnenberg Anfang des Jahres ein 
starker Wasserschaden festgestellt wurde. Der gesamte untere Bereich 
musste entkernt werden. Eine Energieberatung war notwendig und ist er-
folgt. Ein entsprechender Förderantrag beim LSB wurde gestellt. Der Funk-
tionsraum ist weiterhin nutzbar, aber die Küche und die Toiletten nicht. Bei 
Veranstaltungen müssen momentan Toilettenwagen oder Dixi Toiletten or-
ganisiert werden. 
 
J. Ackermann hat verschiedene Termine wahrgenommen, z. B. KdL vom 
DSV, Jahreshauptveranstaltungen der Vereine. 
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Am 22. Juni 2024, nahm das Niedersächsische Institut für Sportgeschichte 
e. V. (NISH) aus Hannover in seinen Räumen in einer Feierstunde 18 ehe-
malige international erfolgreiche niedersächsische Sportlerinnen und Sport-
ler und Persönlichkeiten des Sports sowie fünf in ihrer Geschichte erfolgrei-
che niedersächsische und Bremer Vereine in sein Ehrenportal des nieder-
sächsischen und bremischen Sports auf. Aus unserem Bereich waren dies 
Franziska Hildebrandt und Arnd Peiffer. 
 
Durch Weggang zum 31.07.24 von Trainerin M. Eimann gibt es eine Vakanz 
bei den Trainerstellen Biathlon. Eine Nachfolgelösung wird noch gesucht. 
 
F. Amting als Leiterin Skiinternat ist zum 31.05.24 ausgeschieden. Nachfol-
gerin Anna-Katharina Maschmann wollte sich heute vorstellen, musste lei-
der krankheitsbedingt absagen. 
 
Da die gesamte Langlaufstrecke auf Sonnenberg in verschiedenen Besitz-
verhältnissen ist, hat eine Begehung mit Herrn Ohmes (Forst) und der Nati-
onalparkverwaltung, L. Michel als Umweltbeauftragten des NSV, G. Engel-
mann und J. Ackermann stattgefunden. Es soll ein Pflegeplan für das LLZ 
entwickelt und mit dem Nationalpark abgestimmt werden. 
 
Im Rahmen ihrer Sommerreise hat MdB Frauke Heiligenstadt das LLZ Son-
nenberg besucht und sich informiert. 
 

3.2 Sportwarte Fachbereich Leistungssport/Wettkampfsport 
Bericht Biathlon wurde per E-Mail nachgereicht. 
H. Röbbel berichtet über den Bereich Alpin. 
Auf Nachfrage teilt H. Röbbel mit, dass es mit dem Zwergencup in der 
nächsten Saison weitergeht. Wenn es Vereine gibt, die noch nicht ange-
sprochen worden sind und Interesse haben, sollen sich bitte direkt an H. 
Röbbel wenden. 
 
N. Hausmann teilt neue Ergebnisse mit. SC Buntenbock ist in Niedersach-
sen bei den Ergebnissen auf Platz 26 von 77 Vereinen. 
 
J. Koch beklagt, dass es für die Sportstätten im Bereich Skisprung nicht gut 
aussieht. Eine Förderung von Sportstätten sei sinnvoll. Hohe Investitionen 
für die Skischanze in Braunlage sind erforderlich. 
Am 20.09. kommt die Firma Alpina TexSnow an die Brockenwegschanze in 
Braunlage und stellt die neueste Generation von Kunststoffmatten für 
Skisprung, Alpin und Langlauf vor. Hierfür wird die 14-Meter-Schanze mit ei-
ner Demomatte ausgestattet und vor Ort von den Aktiven getestet. Die 
Langlaufmatte für Skating und klassische Technik werden sie ebenfalls vor 
Ort haben. Alle Interessierte können sich hierfür gerne ab 16 Uhr an den 
Brockenwegschanzen einfinden, um sich selbst ein Bild von diesen Matten 
machen zu können. Alle Fragen zum Thema werden natürlich ebenso vor 
Ort von TexSnow beantwortet. Die Veranstaltung bei denen die Matten ge-
testet werden, wird ca. 2 – 2 ½ Stunden dauern. 
 
R. Uhlig berichtet für den Bereich Biathlon. 
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3.3 Referenten Fachbereich Ausbildung/Breitensport 
Der Bericht Referat Lehrteam Alpin wird als Video gezeigt. 
 

 

3.4 Weitere Referenten und Beauftragte, einschl. Strukturkommission 
J. Zeiler erläutert seinen Bericht. Konferenzräume in Bispingen kosten jetzt 
900 €. Vom 08.-10.09. findet eine skischulsportliche Fortbildung statt. Hier 
sind noch Plätze frei. 
 
C. Schomburg teilt mit, dass es im Berichtsheft richtig heißen muss: Jahres-
bericht 2022-2023 Referat Skitour, nicht 2023-2024 
 
D. Diener ist wegen familiärer Verpflichtung entschuldigt. Es liegt kein Be-
richt vor. 
 

 

4 
4.1 

Haushalt und Entlastung 2023, Status 2024 und Plan 2025 
Bericht des Schatzmeisters und Aussprache 
 
Schatzmeister Mario Medico erläutert die übersandte Darstellung des 
Haushaltes. 
 
Der Bargeldbestand am 31.12. war sehr hoch, was zu einem hohen Über-
schuss führt. Daher die Bitte von M. Medico, die Kassenbestände mög-
lichst zu diesem Zeitraum runter zu fahren. Aufgrund des hohen Bestan-
des könnte es zu Schwierigkeiten kommen, da ein hoher Abschmelzungs-
betrag letztlich zu einer Kürzung von Fördermitteln führen könnte. Deshalb 
sollten z. B. evtl. Überweisungen der Teilnehmer für Lehrgänge im Folge-
jahr möglichst erst ab Januar erfolgen, wenn keine Anzahlungen an Hotels 
vorab möglich sind. 
Er stellt die Umsätze der einzelnen Fachbereiche vor und lobt die Abrech-
nung des Leistungssports Alpin. Hier erfolgte eine Reduzierung des Kon-
tobestands zum Jahresende. 
 
In der Präsidiumssitzung am 24.07.24 wurde der Haushalt beschlossen. 
 
Die Kassenprüfung hat am 29.08.24 durch G. Barke und F. Melzer stattge-
funden. 
 
2022 haben 18 Mitgliedsvereine für das LLZ Sonnenberg 2.020,20 € an 
freiwilliger Umlage gezahlt. 2023 waren es 11 Vereine mit 1.462,20 €, 
2024 bisher noch weniger. 
 
Abschließend empfiehlt er der VV: 
Keine Erhöhung der Mitgliedsbeiträge für 2025. 
 
Auf Nachfrage teilt er mit, dass der NSV im Gegensatz zu den Vereinen 
haushaltsrechtlich keine Abgrenzung bilden kann. 
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Beschluss: Dem Jahresabschluss für das Haushaltsjahr 2023 und den 
Haushaltsplänen 2024 und 2025 wird – einstimmig – zugestimmt. 
 

4.2 Bericht der Rechnungsprüfer 
F. Melzer berichtet von der am 29.08.2024 stattgefundenen Kassenprüfung. 
Es hat keine Beanstandungen gegeben. 
 

 

4.3 Entlastung des Präsidiums und des Hauptausschusses 
Der Rechnungsprüfer F. Melzer beantragt die Entlastung des Präsidiums 
und des Hauptausschusses. 
 
Beschluss: Die Vertreterversammlung erteilt dem Präsidium und dem HA 
– einstimmig – Entlastung für das Haushaltsjahr/Jahresabschluss 2023. 
 

 

5 
 
 
 
5.1 

Wahlen 
Auf Vorschlag wird K. Lütjens als Wahlleiter gewählt. Die Wahlen erfolgen 
satzungsgemäß. 
 
Präsident 
 
Es wird Wiederwahl von Jens Ackermann vorgeschlagen. 
 
Beschluss: Als Präsident wird Jens Ackermann – einstimmig – gewählt. 
 
Er nimmt die Wahl an. 
 
 
Es wird – einstimmig – beschlossen, die weiteren Posten des Präsidiums  
en Bloc abzustimmen. 
 

 

5.2 
 
 
 
 
5.3 
 
 
 
5.4 

Vizepräsident/in Ausbildung/Breitensport 
 
Es wird Wiederwahl von Elea Sophie Erdtmann vorgeschlagen. 
 
 
Vizepräsident/in Leistungssport/Wettkampfsport 
 
Es wird Wiederwahl von Ulrich Leismann vorgeschlagen. 
 
Schatzmeister 
 
Es wird Wiederwahl von Mario Medico vorgeschlagen. 
 
 
Beschluss: Als Vizepräsidentin Ausbildung/Breitensport wird Elea Sophie 
Erdtmann, als Vizepräsident Leistungssport/Wettkampfsport wird Ulrich 
Leismann und als Schatzmeister wird Mario Medico – einstimmig – ge-
wählt. 
 
Alle Gewählten nehmen die Wahl an. 
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5.5 Rechnungsprüfer (2 + 2) 
J. Ackermann bittet darum, dass die Kassenprüfer aus dem Bereich der 
Vereine, nicht Eltern von Sportlern kommen. Dieses hat in der Vergangen-
heit zu Problemen geführt. 
 
Die Versammlung wird vom Präsidenten um Vorschläge für die neu zu 
wählenden Rechnungsprüfer gebeten. 
 
Vorgeschlagen werden vom SC Bad Grund Heike Biermann und vom SK 
Goslar Bert-Robby Meyer. 
 
Beschluss: Die Rechnungsprüfer Heike Biermann und Bert-Robby Meyer 
werden – einstimmig – gewählt. 
 

 

5.6 Sportwarte/Innen und Referenten/Innen und Beauftragte mit Stimm-
recht im Hauptausschuss 
J. Ackermann liest die Namen der bisherigen Sportwarte, Referenten und 
Beauftragten mit Stimmrecht im Hauptausschuss vor. Für alle Beteiligten 
wird en Bloc abgestimmt: 
 
Für den Fachbereich Leistungssport: Die Sportwarte Alpin, Biathlon, Ski-
langlauf, Skisprung/Nord. Kombination, die Referenten Seniorenwett-
kampfsport und Kampfrichterwesen: 
 
Alpin: Henning Röbbel 
Biathlon: Dr. Sebastian Röthele 
Skilanglauf: Nico Hausmann 
Skisprung/Nordische Kombination: Jens Koch 
Seniorenwettkampfsport: Dirk Tünnermann 
Kampfrichterwesen: Michael Schwarz 
 
Für den Fachbereich Ausbildung/Breitensport: Die Referenten Alpin, 
Snowboard, Skitour, Schulsport und Jugend, Schonskilauf Senioren und 
DSV-Skischulen im NSV: 
 
Alpin: Oliver Nieß 
Snowboard: Christian Pfalzgraf 
Skitour: Christian Schomburg 
Nordic Sports/Skilanglauf: Michael Wildenhayn 
Schulsport und Jugend: Guido Appel 
Schonskilauf Senioren: Peter Begemann 
DSV-Skischulen im NSV: Jens Zeiler 
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Die Beauftragten Umwelt, Presse und Öffentlichkeit und Anti-Doping: 
 
Umwelt: Lars Michel 
Presse und Öffentlichkeit: Eike Bruns 
Anti-Doping: Fabian Hartig 
 
Beschluss: – einstimmig – 
 
Alle Gewählten nehmen die Wahl an. 
 
Für die vakanten Ämter Beauftragte für den Bereich Leitung Sportstätten 
LLZ und Sportstättenbau stehen keine Personen zur Verfügung. J. Acker-
mann bittet darum, evtl. in den Vereinen nachzufragen. 
 

5.7 Vorsitzender Strukturkommission 
Es wird Wiederwahl von Detlef Diener vorgeschlagen, der seine Bereit-
schaft vorab erklärt hat. 
 
Beschluss: Als Vorsitzender Strukturkommission wird Detlef Diener – ein-
stimmig – gewählt. 
 

 

6 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Verschiedenes 
H. Biermann, SC Bad Grund fragt nach, wie mit Veröffentlichungen von Ver-
anstaltungen im Internet, facebook, instragram umgegangen wird und an 
wen sie sich wenden kann. 
Für die NSV-Seite ist Michael Schwarz zuständig. 
 
A. Bauermann, Vorstand Oberharzer Loipen, bittet darum, dass Änderungs-
wünsche bei Veränderungen von Loipen an den Verein Oberharzer Loipen 
herangetragen werden. Es sollte sich nicht an die Forst- oder die National-
parkverwaltung direkt gewendet werden. Der Verein wird dieses gesammelt 
mit den zuständigen Stellen besprechen. 
 
A. Naeschke stellt die Frage, ob die Internetseite Loipenberichte.de von Jo-
hannes Schirrmeister vom SK Oker, mit der Seite vom NSV verlinkt werden 
kann. 
 
M. Volkmer, Wolfenbütteler SV, stellt fest, dass es bei der Beschaffung von 
Skimaterial für Kinder große Probleme gibt. Daraufhin werden folgende Fir-
men bzw. Ansprechpersonen vorgeschlagen: 
Sport Albert, Sport Conrad, Michael Weiß Altenau, Dirk Pläschke St. Andre-
asberg 
Des Weiteren finden folgende Skibörsen statt: 
14.12.24 SC 111NN Braunschweig 
23.11.24 WSV Clausthal-Zellerfeld 
 
M. Wildenhayn teilt mit, dass von der Landesregierung 50 Paar Skiroller ge-
kauft und für Schulen zur Verfügung gestellt werden. Voraussetzung zum 
Entleihen sind, dass entsprechende Lehrkräfte zur Verfügung stehen. 
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6.1 

A. Ackermann spricht nochmals die Vereinsberatung des DSV an. Verschie-
dene Vereine haben diese schon in Anspruch genommen. 
 
 
Vertreterversammlung 2025 – am 06.09.2025 in Wolfenbüttel 
 

 
 
 
 
 
Jens Ackermann       Susanne Barke 
Präsident        Protokollführerin 


